

En el marco de las Jornadas Solidarias 2014

EL AYUNTAMIENTO CONVOCA UN CONCURSO DE FOTOGRAFÍA SOLIDARIA PARA JÓVENES

Vva. de la Cañada, 4 de nov.2014.- El [Ayuntamiento](#), a través de las Concejalías de Juventud y Servicios Sociales, Familia e Inmigración, convoca el [I Concurso de Fotografía Solidaria](#). El certamen, bajo el título “Mucho más que una mirada”, va dirigido a jóvenes con edades comprendidas entre los 12 y los 25 años. El plazo de presentación de solicitudes finaliza el próximo 20 de noviembre.

La iniciativa se enmarca dentro de las Jornadas Solidarias promovidas por el Ayuntamiento del 24 de noviembre al 13 de diciembre. “Con este concurso pretendemos fomentar la creatividad de nuestros jóvenes pero sobre todo hacerles reflexionar sobre la importancia de la solidaridad y cómo contribuye a mejorar nuestra sociedad”, explica la concejala de Juventud, Verónica Mateos.

Tras el fallo del jurado, todos los trabajos presentados serán expuestos en el Centro Cultural La Despernada del 1 de diciembre de 2014 hasta el 8 de enero de 2015.

Bases

Las fotografías podrán presentarse en blanco y negro o a color, deberán ser originales e inéditas. Cada concursante podrá presentar un máximo de 3 fotografías. El jurado valorará la originalidad, la calidad fotográfica así como la temática que resalte aspectos como la tolerancia, la solidaridad, la igualdad, el respeto así como todos aquellos valores que promuevan la convivencia en la sociedad.

Se establecen dos modalidades de participación: una, para jóvenes con edades comprendidas entre los 12 y los 16 años. Y otra, para jóvenes de 17 a 25 años. El ganador recibirá como premio una cámara fotográfica. Las bases de la convocatoria están a disposición del público en www.ayto-villacanada.es